

Mons. Mariano Fazio, nuevo Vicario del Opus Dei en Argentina

Fue presidente de la Conferencia Permanente de Rectores de las Universidades Pontificias de Roma y perito en la Asamblea de Aparecida. Reemplaza en el cargo al Pbro. Patricio Olmos. El Opus Dei desarrolla su actividad apostólica en 30 ciudades del país.

04/05/2010

El Obispo Prelado del Opus Dei, monseñor Javier Echevarría, designó a monseñor Mariano Fazio como vicario regional de la Prelatura en Argentina. Reemplaza en el cargo al Pbro. Patricio Olmos, que impulsó los apostolados de la Prelatura en el país durante los últimos 10 años.

Con ocasión del nombramiento, Mons. Fazio señaló: "Este año se cumple un doble aniversario: los 60 años del trabajo apostólico del Opus Dei en el país y los 200 años del primer gobierno patrio. Difundir el mensaje de San Josemaría me ayuda a unir las dos fechas y me renueva en la ilusión de promover el trabajo como un servicio a Dios y a la sociedad, a cada persona. Recuerdo unas palabras de san Josemaría en Argentina: "Por eso tú, para ofrecer el trabajo a Dios cada día, lo harás cada día mejor, con más empeño, con más afecto, pensando no solo en ti sino en la sociedad entera". **Los**

aniversarios son momentos para renovar la esperanza, a veces vapuleada por los problemas del día a día. Y la esperanza en un país mejor se renueva promoviendo el diálogo, la solidaridad, el trabajo y la honestidad; luchando para superar la discriminación y la tentación de alcanzar el éxito a costa de maltratar al prójimo. Mi propósito es tratar de colaborar a que este ideal sea poco a poco una realidad cotidiana”.

Monseñor Mariano Fazio Fernández nació en Buenos Aires el 25 de abril de 1960. Se ordenó sacerdote en 1991, luego de vivir siete años en Ecuador. Es licenciado en Historia por la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires (UBA) y en 1992 recibió el doctorado en Filosofía, en la Facultad de Filosofía de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz de Roma. Fue profesor y luego rector de esa

universidad romana y presidente de la Conferencia Permanente de Rectores de las Universidades Pontificias Romanas desde 2002 hasta 2008. En 2007, fue designado por Benedicto XVI como perito en la V Conferencia General del Episcopado de América Latina y del Caribe celebrada en Aparecida (Brasil). Impulsó y fue el primer Decano de la Facultad de Comunicación Institucional de la Universidad de la que fue Rector.

Además, es autor de más de 20 libros publicados en distintas lenguas y países, analizando desde distintos aspectos la sociedad moderna y el proceso de secularización. Entre ellos se destacan “Historia de la Filosofía Contemporánea”, “Historia de la Filosofía Moderna” y “Historia de las ideas contemporáneas. Una lectura del proceso de secularización”.

El Opus Dei trabaja pastoralmente en la Argentina desde 1950, tanto en Buenos Aires, como en Córdoba, Mar del Plata, Mendoza, Rosario, Santa Fe, San Miguel, San Martín, San Justo, Pilar, La Plata, Tucumán, Posadas, Salta, San Juan y otras ciudades.

Integran la prelatura en nuestro país unos 5000 fieles, de los cuales 70 son sacerdotes, y la jurisdicción de la vicaría regional se extiende también a Bolivia y Paraguay.

La actividad pastoral se realiza, además de la ayuda personal, mediante la atención espiritual de emprendimientos de promoción social y cultural, a través de residencias universitarias, institutos de capacitación en hotelería, escuelas rurales, colegios, clubes juveniles y la Universidad Austral, entre otras. **Más información** | Lic. Josefina Madariaga

Oficina de Comunicación de la
Prelatura del Opus Dei en Argentina

Tel. (11) 15-5578-9017 | e-mail:
prensa@opusdei.org.ar

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/mons-
mariano-fazio-nuevo-vicario-del-opus-
dei-en-argentina/](https://opusdei.org/es-ar/article/mons-mariano-fazio-nuevo-vicario-del-opus-dei-en-argentina/) (08/02/2026)